
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1320/2024 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Ebersheim betreffend 
Poststation (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird zusammengefasst wie folgt beantwortet: 
 
1.  Ist es möglich, in Ebersheim eine Poststation zu installieren? 
 
2.  Wurden bereits Standorte für eine Packstation in Betracht gezogen? 
 
3.  Ist es möglich, wie im Hechtsheimer Industriegebiet, am Aldi eine Pack- bzw. Poststation  
 zu errichten? 
 
4.  Wäre alternativ ein Standort vor dem Sitzungssaal an der Ortsverwaltung realisierbar? 
 
Die Wirtschaftsförderung der Landeshauptstadt Mainz hat mit der DHL Group Rücksprache 
gehalten.  
 
Diese schlägt vor, unmittelbar mit der Ortsvorsteherin Frau Anette Odenweller Kontakt aufzu-
nehmen. So sollen die Möglichkeiten vor Ort zielgerichtet aufgenommen und abgestimmt wer-
den.  
 
 
Mainz, 26 September 2024 
 
gez. 
 
Manuela Matz 
Beigeordnete 


